

rückblickend hat er schon angefangen

in ein paar jahren oder auch erst in einem jahrzehnt
wird man die krim krise als start deklarieren

also sind wir schon inmitten dessen, was unmöglich zu
begreifen ist, zumindest von denjenigen, die nicht
genau hinschauen mögen

die entwicklung geht zügig voran

wenn man die üblichen und unter dem radar krisen und
kriege gedanklich beiseite legt, sind nur eine handvoll
entwicklungen für eine derartige deklaration
heranzuziehen

EU versus Russland

Taiwan, USA & Japan versus China

Israel versus ewig gestrige

nach heutiger anschauung sind erst die erste und die
letzte zeile in vollem gange und der mittlere teil wird in
kürze starten, jedoch ab dem zeitpunkt, an dem alle
drei zeilen korrekt erscheinen, sind wir im
sogenannten mittelteil des dritten spieles um die
machtverteilung der sogenannten welt erde

entscheidend für den ausgang dieser neuverteilung
wird die verteidigung unserer technologien sein und
das wird sich nicht nur in Taiwan abspielen, möglich,
dass eine vierte Zeile zu verzeichnen ist

Korea versus diktatur

andere orte für die technologien der prozessoren, die in gefahr seien könnten, fallen mir zu der jetzigen zeit nicht ein, nicht, dass es sie nicht geben würde, aber mir wäre es nicht logisch derartig ´sichere` orte von der Gegenseite anzugreifen

natürlich ist es nicht auszuschließen, denn eine gute partie schwach wird auch im mittelteil oft noch adaptiert

derzeit fühlt es sich aber noch eher als das ende der eröffnung an

spannend, das natürlich, aber auch wegweisend für unsere werte

im hintergrund dieser tatsachen erstaunt mich auch keineswegs die derzeit politische entwicklung in unseren demokratien

mit einer starken konservativen mitte lässt es sich in solchen Zeiten besser regieren, vor allem was die taktik angeht

etwas in sorge bin ich aber in der amerikanischen, politischen entwicklung, da ich nicht vorsehen kann, dass unser bisheriges militärisches, globales sicherungssystem etwas zu wanken scheinen könnte, falls sich die Vereinigten Staaten von den amerikanischen Landen dazu entschließen sollten aus unserem militärischen bündnis auszusteigen

jedoch muss ich auch erwähnen, dass die EU sehr große anstrengungen zu vollbringen wird, in kürzester vergangenem zeit, über die gegenwart bis in die nahe

und weitere zukunft, was das militärisch angebot darzustellen sein wird

auch nicht zu vergessen ist, das leider aus unserem politischen bündnis ausgestiegenen, Vereinigte Königreich, wie auch weiters nicht aus den augen gelassen sein soll, ist Australien

und dass unsere gegner, meist autokratisch geführte politischen systemen angehörend, sicherlich ein, zwei nicht ganz einzuordnende persönlichkeiten angehören, stört nicht der wille unser system bis zu letzt zu verteidigen

ich möchte abschließend noch anführen, dass sich meiner bescheidenen meinung nach die oben angeführte zweite zeile nicht gänzlich bewahrheiten muss

zumindest ist China noch am überlegen und abwegen, auch wenn das Reich der Mitte sehr wohl die muskeln spielen lässt und auf seine vorherrschaft in deren landen pocht, aber die führung dieses sytems ist nicht klar definierbar, wie in anderen staaten

mal sehen, wer weiß, was passiert ;-)